

nov  
1938

"Echo Pyréniën" par Pierre de Gorsse.  
Je m'ai pas retrouvé la suite  
ni la date

### Un Musée de Folklore Luchonnais Sa création est une réalité

On a beaucoup parlé de la création d'un « Musée social des Vallées luchonnaises ». Nous avons le plaisir de dire que c'est à présent une chose réalisée et que pour la saison 1941 luchonnais et étrangers pourront visiter cette organisation nouvelle, complétant magnifiquement le Musée du Pays de Luchon et constituant dans notre ville un centre de documentation et d'information hors de pair. C'est M. Louis Saudinos, notre compatriote de la Vallée d'Oueil, qui a mené à bien cette tâche. Nous ne croyons mieux faire pour renseigner exactement nos lecteurs sur l'état de la question que de publier intégralement le procès verbal officiel de la dernière séance de la Société Julien Sacaze au cours de laquelle cette création a été décidée.

#### Séance du 27 Septembre 1940

Présidence du Docteur Raymond MOLINÉRY  
Présents : MM. le Docteur Raymond Molinéry, vice-président ; le Docteur Bertrand de Gorsse, président honoraire ; Pierre de Gorsse, secrétaire général ; François Auriac, trésorier ; Fernand Stiéber, Paul Maugeis de Bourguesdon, Charles Huguet, Louis Saudinos, membres. Excusés : MM. Gaston Astre, Paul Barrau de Lorde, Daniel Baqué, J.-P. Pontet.

Lecture est donnée d'une lettre de M. le Maire de Luchon, en date du 27 Septembre 1940 et par laquelle celui-ci déclare que « la ville de Bagnères-de-Luchon accepte avec reconnaissance le don des objets ras- »  
» emblés dans nos vallées par le dévoue- »  
» ment de notre compatriote Louis Saudinos »  
» our constituer le Musée Folklorique du »  
» Pays de Luchon. Ces objets devront être »  
» installés dans la Maison du Musée et pla- »  
» cés dans la salle du rez-de-chaussée a- »  
» meurant encore libre. Elle recevra rapide- »  
» ment l'aménagement nécessaire à cet effet.

... .. incomplet .

- 112 -

Fine !!